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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Zusammenhang mit der Durchführung von Einbürgerungen werden auch Regelabfragen beim 

Inlandsgeheimdienst, insbesondere beim Thüringer Amt für Verfassungsschutz (AfV), gestellt. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Frage an die Stadtverwaltung: 

 

1. In wie vielen Fällen wurden in den vergangenen fünf Jahren Anträge auf Einbürgerung 

aufgrund von entgegenstehenden Erkenntnissen des AfV abgelehnt? (Bitte aufschlüsseln 

nach Jahren, Anzahl und gegebenenfalls davon Erkenntnis durch AfV) 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

14.06.2024, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 

    

Titel der Drucksache: 

Staatsangehörigkeitsrecht: Wie viele 

Ablehnungen aufgrund von Erkenntnissen des 

Inlandgeheimdienstes oder Amt für 

Verfassungsschutz gibt es? 
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